

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Secuestra comunidad 2 reactores de Pemex. **El Universal:** Ministros heredarán rezago, bajo amenaza de destitución. **Excélsior:** Bloquean demanda de México a armerías. **Milenio Diario:** Musk embarra a Trump en el escándalo sexual Epstein. **La Jornada:** Batea Corte Suprema de EU la demanda de México contra armeros. **El Financiero:** Pierden empleo formal 45 mil 624 afiliados al IMSS en mayo. **El Economista:** Superávit comercial de México con EU aumento en abril; llegó a 14, 023 mdd. **El Sol de México:** México plantea frente anticrimen a Colombia. **El Herald de México:** De amigos a rivales. **24 Horas:** CNTE desafía a Gobierno federal. **Reporte Índigo:** Desalinización o escasez.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

La Jornada Cd.: Avala Brugada redensificar viviendas con apego a la ley y a costo accesible. **El Sol de México Cd.:** Trabajadores del PJ van a paro indefinido. **24 Horas Cd.:** Protestas eclipsan reconocimiento michelin a tacos los especiales. **Reporte Índigo Cd.:** Espera y agonía.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

Esta es la primera ocasión que la ciudadanía residente en el extranjero, en estado de postración y en prisión preventiva podrá emitir su opinión sobre los proyectos de mejora a sus comunidades que fueron registrados en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. Con base en la convocatoria para la Consulta de Presupuesto Participativo, emitida por el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, del 4 al 14 de agosto, se llevará a cabo la jornada anticipada para recabar la opinión de estos grupos de la población. [La Prensa \(Sitio\)](#)

El próximo lunes estará listo el conteo final de votos de la elección judicial en la Ciudad de México, dio conocer ayer la **consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño**. "Esperamos que inclusive el fin de semana la mayor parte de las sedes distritales vayan concluyendo (el conteo), que sería por lo menos dos días de anticipación de lo que estaba previsto, que era el 10 de junio (...) Todo va a depender de cómo se comporta el día de hoy (el conteo), que yo creo que vamos a avanzar a muy buen paso", dijo Avendaño a Excélsior. [Excélsior](#)

Con más de 72% de las actas computadas de la elección judicial, tres candidatos magistrados han despuntado y se colocarían en la lista de aspirantes a presidir el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México. Estas personas son: Adolfo Eduardo Cuitláhuac Montoya López, Paola Morales Torres y María Fernanda González Nahle, quienes

llevan más mil votos para convertirse en magistrados civiles. La reforma judicial en la Ciudad de México incluyó un artículo décimo transitorio, el cual señala que para determinar las personas que deberán ocupar la presidencia del Tribunal Superior de Justicia capitalino, el **Instituto Electoral Local (IECM)** integrará un listado con las personas magistradas que obtengan el mayor porcentaje de votación en el proceso electoral extraordinario del 2025 y 2027. [El Universal](#), [El Universal \(sitio\)](#)

A cuatro días de la elección del Poder Judicial local, el conteo de cómputos distritales en la Ciudad de México registra un avance superior al 70% con más de 13 mil 200 hojas de operaciones capturadas. De acuerdo con el Sistema de Cómputos Distritales (Sicodid) del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, el mayor avance se registra en el conteo de votos para determinar a los integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial capitalino, con un 72.23% de avance. Seguido del avance en el conteo de los cómputos para definir las magistraturas con un adelanto del 71.75%, mientras que, al cierre de esta edición, el conteo de votos para los cargos de personas juzgadoras se ubicaba en un 71.39%, con más de cuatro mil hojas de operaciones capturadas. Al reanudarse la sesión permanente del Consejo General del **IECM** se informó que al corte de las 21:26 horas del 4 de junio no se registraba ningún tipo de incidente con los cómputos que se llevan a cabo en las 33 Direcciones Distritales. A pocos días de la jornada electoral, el avance en el conteo de votos en la capital derivó en que la Dirección Distrital número 31 logró concluir con el cómputo, el cual fue reconocido por la **consejera electoral Cecilia Aida Hernández Cruz**. [Eje Central](#), [El Heraldo de México](#), [Basta](#)

A días de la jornada electoral del pasado 1 de junio, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** ha contabilizado más de la mitad de los votos emitidos por la ciudadanía para integrar el Poder Judicial local. De acuerdo con el reporte más reciente de la Secretaría Ejecutiva, presentado durante la sesión permanente del Consejo General, el cómputo de sufragios registra un avance del 60% con corte a las 21:26 horas del 4 de junio. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [La Prensa \(Sitio\)](#), [Quadratín México \(sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#), [CCO Noticias \(sitio\)](#), [Metro Noticias MX \(Sitio\)](#)

La influencia de las guías de apoyo para votar por el nuevo Poder Judicial, también tuvo efecto en la capital del país, ya que tres, de los cinco magistrados que integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial de la Ciudad de México que son: Nicolás Jerónimo Alejo, Saraí Alzaga Alcántara y Moisés Vergara Trejo aparecieron ahí y se perfilan con el mayor número de sufragios. Con más del 74 por ciento en Sistema de Cómputos Distritales, del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, estos candidatos junto con Armando Guerrero García y Martha Alejandra Chávez Camarena, eran quienes más habían recibido sufragios. A tres días de la Jornada Electoral del domingo 1 de junio, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** informó que se han contabilizado más de la mitad de los votos de la ciudadanía que acudió a las urnas para elegir a integrantes del Poder Judicial local. [24 Horas](#)

En la capital el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** continúa con el cómputo de votos de la elección judicial local. El conteo de sufragios de los comicios en los que se eligieron Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial de la Ciudad de México presenta ahora un avance de 74 33 %. En tanto, el conteo de los votos de la elección de Magistraturas del Poder Judicial de la Ciudad de México registra un avance de 74 15 %. [Canal 21 Capital 21](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** avaló la aplicación de procedimientos especiales sancionadores por el ofrecimiento de despensas y la distribución de acordeones con nombres de candidatos a jueces y magistrados locales. [98.5 El Heraldo Radio](#)

En el noticiero con Luis Cárdenas se mencionó: Entre las cosas que pasaron desapercibidas, pero no quería dejar de apuntarlo, es lo que hizo la publicidad oficial del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**. Es que había tanto y la verdad era tan aburrido, mucha tara, letargos, pero ayer lo vi en un espectacular, o en una barda más bien en la calle, y dije “Ah, caray, es cierto”. Lo chequé y sí, sí era el oficial en la capital de la transformación. Esa era la publicidad del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, vota en la capital de la transformación, porque lo único que podían hacer era promover que vayas a votar por los jueces. Y el eslogan que se les ocurrió fue en la capital de la transformación. [102.5 MVS Noticias](#)

Glorieta de Colón destaca: Al final del recuento habrá más votos nulos que número de votantes. Esto parece una aberración estadística, que no lo será si al final puede corregir el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, que en esas anda. Según sus propios datos, al cierre parcial del conteo, con el 59.2% de avance, ya hay más votos nulos que votantes. Ese porcentaje representa algo así como 705 mil sufragantes, considerando la participación de un millón 118 mil personas. Sin embargo, para ese momento de miércoles por la noche ya había 771 mil 131 votos nulos en la elección del Tribunal de Disciplina Judicial CDMX. O sea, más votos nulos, que votantes. El problema es que cada persona podía votar hasta por 19 cargos -9 jueces, 5 magistrados y 5 del Tribunal de Disciplina- por lo que al mismo tiempo puede tener hasta 19 votos nulos. [El Independiente](#)

Fuentes electorales nos ilustran: en el conteo de votos del **IECM** no van lentos y el INE engaña con eso de que terminaron su recuento. El **IECM** cuenta las tres elecciones a la vez, por lo que su avance global de más del 50% a la noche de este miércoles es superior al supuesto 100% del INE, que sólo corresponde a la elección de ministros, pero les falta muchísimo para el recuento de jueces y magistrados. [Diario El Independiente BCS \(sitio\)](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

La Suprema Corte de Justicia podría revisar el uso de acordeones en las casillas de votación, aclarar si esa práctica es ilegal y determinar si es suficiente para declarar la nulidad de una de las elecciones del domingo pasado. Lo anterior es posible, porque la Corte resolverá las impugnaciones contra la elección para dos magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). [Reforma](#)

Los nueve ministros electos, que rendirán protesta el 1 de septiembre, llegarán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación con un rezago de asuntos, la inexperiencia de seis de sus integrantes, grandes cargas de trabajo por la desaparición de dos salas y con el riesgo de ser destituidos si no desahogan en seis meses los asuntos que les turnen, de acuerdo con las nuevas disposiciones de la reforma judicial. [El Universal](#)

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) difundió el primer informe sobre las denuncias que se interpusieron contra 13 candidatos al Poder Judicial por presuntamente incumplir con la 8 de 8 contra la violencia, en el que se determinó que no hay elementos para acreditar estas infracciones, que podrían costarles el triunfo. [El Universal](#)

Frentes Políticos publica: El INE de Guadalupe Taddei abrió investigaciones contra 26 aspirantes al Poder Judicial por posibles violaciones al 8 de 8, ese filtro que debería evitar que agresores y deudores alimentarios lleguen al poder. La consejera Carla Humphrey soltó la bomba, hay un prófugo con orden de aprehensión por violar a dos menores, y otro caso por deuda alimentaria. Mientras tanto, las autoridades requeridas se hacen las sordas. Claudia Espino, secretaria ejecutiva del INE, detalla avances tibios, pero el silencio institucional es ensordecedor. [Excélsior](#)

De los 116 millones 690 mil 139 votos emitidos el domingo pasado para elegir a los próximos integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), 26 millones 658 mil 221, 22.8% del total no contaron al declararse nulos porque las boletas no fueron marcadas adecuadamente. Registros del INE indican que los votos nulos en los comicios de 2015 representaron 1.7%; en la elección presidencial de 2018 la tasa fue de 2.7% en la intermedia de 2021, de 3.4%. En la elección del año pasado fue de 2,4 por ciento. [Excélsior](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) revisa lo ocurrido en los cómputos de la elección judicial realizados en un distrito de Veracruz y en otro de Chiapas, para verificar la eventual existencia de delitos electorales, así como las causas del retraso -de casi dos días- para cerrar al 100 por ciento la votación de ministros (Suprema Corte de Justicia de la Nación). Lo anterior, tras circular versiones de que se habían hallado boletas no dobladas y marcadas con la misma caligrafía, lo que supondría un delito (siembra de votos o embarazo de urnas) que requeriría una denuncia ante la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales (Fisel). [La Jornada](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) adelantó que no ha encontrado indicios suficientes para determinar la inelegibilidad de alguna candidatura al Poder Judicial por incumplir con la llamada "8 de 8", estar prófugo de la justicia o ser deudor por pensión alimenticia. Hasta el momento, se detalló que han recibido 38 denuncias en contra de 26 candidaturas del Poder Judicial por presuntamente haber incurrido algún delito de Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género y actualmente se encuentran en análisis cinco casos recibidos entre el 1 y del 3 de junio. [El Economista](#)

Representantes de partidos políticos discutieron en el INE sobre sus "éxitos" y "fracasos" tras los resultados de la elección judicial del pasado domingo de junio, así como de los comicios locales en Durango y Veracruz. En la sesión del Consejo General, donde se recibieron informes sobre la elección de personas juzgadoras, el representante de Morena, Guillermo Santiago, aseguró que en dichos estados hubo un avance "contundente" del movimiento. [Reforma](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) concluyó con los cómputos distritales de la elección de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. El abogado oaxaqueño Hugo Aguilar encabeza la lista con 6.1 millones de votos y con ello será el próximo ministro presidente del pleno del Máximo Tribunal. [El Universal](#)

Marginados de participar en el proceso electoral en el Poder Judicial, los partidos reaparecieron ayer en la sesión del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) para confrontar sus visiones de estos comicios. Un rotundo éxito que permitirá extirpar la corrupción en ese órgano, reivindicó Morena; un desastre institucional que cancelará su autonomía, reprochó la oposición. [La Jornada](#)

El cómputo de los resultados para ministros finalmente concluyó la madrugada de este jueves, tras un retraso que superó 30 horas. Así, Hugo Aguilar se consolida como el candidato con más votos, con 5.3 por ciento a su favor; por lo que se convertirá en el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) el 1° de septiembre de este 2025. Mientras, Lenia Batres obtuvo 4.9, porcentaje que la coloca como la segunda candidata con más sufragios le dará la opción de ocupar esa misma presidencia para el año 2027. De acuerdo con las proyecciones que hizo el Instituto Nacional Electoral (INE), los resultados para la elección de ministros de la Corte estarían entre el de junio, pero la fluidez que marcaba el conteo hasta la noche del lunes se frenó y hasta ayer finalizó a 100 por ciento, por el retraso de 150 casillas en Veracruz y Chiapas. [La Jornada](#)

Con más del 99% de las actas computadas, Claudia Valle Aguilasoch y Gilberto de Guzmán Bátiz García se perfilan como los próximos magistrados integrantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Durante la pasada jornada electoral del 1 de junio, además de las y los nuevos integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la ciudadanía tenía la tarea de elegir a los dos integrantes faltantes de la Sala Superior del TEPJF, así como las 15 magistraturas electorales que integrarán las cinco Salas Regionales. [El Economista](#)

Cinco mujeres se perfilan para encabezar las cinco Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Con un avance de 90 por ciento en el cómputo de los votos de las Salas Regionales del TEPJF las mujeres destacan para ser las presidentas de las salas de cada una de las cinco circunscripciones. [El Heraldo de México](#)

Los 15 magistrados que integrarán las cinco Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) también estaban, en su mayoría, en los acordeones atribuidos a Morena y algunos gobernadores. Seis de los que encabezan los conteos son magistrados en funciones de las mismas salas, cuatro son secretarios de acuerdos o de estudio y cuenta de las salas Superior y Regionales del TEPJF sólo cinco proceden de tribunales electorales estatales. [Reforma](#)

Clara Scherer escribió: Ya pasó la "elección" de la mitad del nuevo y poco profesional Poder Judicial. Viviremos consecuencias nefastas, entre ellas, un mayor rezago en la resolución de conflictos, siempre que no sean del interés de los poderosos. Es decir, los pobres seguirán a la espera de que en algún momento la justicia toque a su puerta. Robarse al Poder Judicial era lo importante y del costo económico, cínicamente dirán que les salió barato. Importa que se propongan modificaciones pertinentes para que, en el 27, las elecciones de la otra mitad sean menos catastróficas, pero a éstos no les da por corregir. Han destartalado casi todo, pero aún queda en pie un muy endeble INE. [Excélsior](#)

La nueva Suprema Corte, Yasmín Esquivel Mossa escribió: El 1 de junio es una fecha que se guardará en la memoria colectiva como el día en que millones de mexicanas y mexicanos, por primera vez en la historia de nuestro país, en ejercicio de nuestro derecho ciudadano, acudimos a las urnas para votar en la elección de las personas candidatas para integrar la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación. En términos de la reforma constitucional del Poder Judicial de 2024, a partir del 1° de septiembre de 2025 la Suprema Corte quedará integrada por nueve ministras y ministros, en lugar de los once que actualmente la componen, de los cuales cinco serán mujeres y cuatro serán

hombres. Esto significa que su composición ahora cumple con el principio de igualdad sustantiva, algo que no se había podido lograr en los 10 años de vigencia del principio constitucional de paridad de género. [El Universal](#)

Sacapuntas publica: Terminado el cómputo de los votos de la elección para ministros de la Suprema Corte, el abogado Hugo Aguilar Ortiz recibió el respaldo de los otros ocho ganadores para la Suprema Corte. Todos le han expresado su deseo de colaborar en la construcción del nuevo Poder Judicial de la Federación en cuanto asuma la presidencia del máximo tribunal del país. Sus más cercanas contendientes, las ministras Lenia Batres, Yasmin Esquivel y Loretta Ortiz fueron las primeras en felicitarlo. [El Heraldo de México](#)

CONGRESO LOCAL

En la Ciudad de México (CDMX) hay cerca de 4 mil personas que esperan un trasplante de órganos o tejidos; sin embargo, no todos obtendrán respuesta antes de perder la vida y formar parte de la estadística nacional que señala que cada día mueren 20 personas por esta razón. En febrero de 2025 la diputada local de Movimiento Ciudadano, Patricia Urriza, exhortó a los integrantes de la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México a sumarse al registro del Cenatra o al de donadores de la Secretaría de Salud local para fomentar esta actividad ante la disminución de esta práctica. [Reporte Índigo](#)

Con la finalidad de evitar que ocurra otra tragedia igual a la del Colegio Rébsamen en 2017, la diputada Laura Álvarez Soto, del Grupo Parlamentario del PAN, denunció las condiciones críticas en las que opera la Escuela Primaria Mártires de Tacubaya, ubicada en la alcaldía Miguel Hidalgo, y advirtió que la vida de más de cien estudiantes y docentes está en riesgo si no se actúa con urgencia. En sesión del Congreso de la Ciudad de México, la legisladora exhortó a las autoridades educativas y al Gobierno de la Ciudad de México a evitar otro siniestro de esa magnitud. [La Prensa](#)

La mayoría de los diputados que conforman la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México, cerraron filas en torno a la propuesta de la legisladora del PVEM, Rebeca Peralta León, dirigida a que los titulares de las secretarías de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) y de Seguridad Ciudadana (SSC), así como de la Caja de Previsión de la Policía Preventiva (Caprepol) y de la Caja de Previsión de la Policía Auxiliar (Caprepa), celebren un convenio para otorgar créditos de vivienda en favor de las y los policías capitalinos. [La Prensa](#)

Hay una serie de lagunas legales que impiden una mejor protección de los animales, reconoció el integrante de la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Alberto Vanegas Arenas, quien se pronunció a favor de una reforma integral a la Ley de Cultura Cívica local, a fin de cerrar las brechas normativas que limitan una respuesta eficaz ante actos de crueldad y negligencia hacia los seres sintientes. [La Prensa](#)

En días recientes se presentó, en el Congreso de la Ciudad de México, una iniciativa que ha encendido las alertas entre patrimonialistas, fiscalistas y familias preocupadas por la conservación de su patrimonio: la propuesta de gravar las herencias a través del Impuesto Sobre la Renta (ISR). [Forbes México](#)

Circuito Interior publica: La Comisión Permanente del Congreso sesionará a distancia. La razón oficial es que varios congresistas están agotados y necesitan mecanismos para que no sea tan trabajoso tener que trabajar. Dicen que está bien elevar la categoría de protección, pero que primero hay que protegerlo de lo más inmediato. [Reforma](#)

El Caballito destaca: Horas después de que estallara la huelga exprés en las preparatorias del Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México por un aumento salarial, la mandataria Clara Brugada anunció que habrá un nuevo modelo de escuelas de nivel medio superior en la CDMX, y una de sus características es que las aulas se instalarán en contenedores. [El Universal](#)

CIUDAD DE MÉXICO

Ante industriales de la construcción, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se pronunció a favor de la redensificación de viviendas en la zona central de la capital del país, pero con una visión sustentable e incluyente, con precios asequibles, a fin de evitar la segmentación de la población. Durante su participación en la Expo Desarrollo Inmobiliario The Real Estate Show 2025, reveló que por medio de la ventanilla única se han presentado 50 proyectos para desarrollos inmobiliarios, de los cuales ya se aprobaron 32 que cumplieron con todos los requisitos que marca la ley, lo que implica 4 mil nuevas viviendas y una inversión de 20 mil millones de pesos.

[La Jornada](#)

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, invitó a los ciudadanos a que acudan este sábado 7 y domingo 8 de junio a la Feria del Nopal, en las inmediaciones del Monumento a la Revolución [Reporte Índigo](#)

NACIONAL

Un grupo de maestros en paro de la CNTE entró a la fuerza a las oficinas del Sindicato, donde hizo pintas e incendió documentos y muebles. El gobierno federal reprobó el vandalismo de los manifestantes. [Milenio Diario](#)

El empleo formal en México sigue sin crecer. El reporte mensual del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) señala que en mayo se registró una disminución de 624 puestos de trabajo, menos 0.2 por ciento respecto a abril, y en el registro de los primeros cinco meses de cada año 2025 es el más bajo, con 113 mil 665 plazas creadas. Además, Oaxaca, San Luis Potosí y Tlaxcala se sumaron a las entidades con pérdida de fuentes de trabajo en el país, con lo que ya son 19 en esta condición. [La Jornada](#)

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: Integrantes de la CETEG de Guerrero literalmente les subieron la flama a las protestas magisteriales en la CDMX al irrumpir en la sede del SNTE, donde hicieron destrozos y prendieron fuego a documentos. DESPUÉS de las cadenas colocadas en las puertas y los vidrios rotos en la sede de la Segob en días pasados, se trata del tercer aviso sobre la radicalización del movimiento magisterial. [Reforma](#)

Bajo Reserva refiere: La presidenta Claudia Sheinbaum decidió cancelar la visita que tenía programada para hoy en Guerrero, con paradas en municipios de la Montaña, como Tlapa de Comonfort. ¿La razón? La decisión de la CNE de escalar la violencia en sus protestas en la Ciudad de México y en Chilpancingo. [El Universal](#)

Frentes Políticos publica: Tras el revés de la Corte Suprema de EU contra la demanda mexicana a los fabricantes de armas, la Cancillería no se quedó callada. De la Fuente, al frente de Relaciones Exteriores, dejó claro que México no se baja del ring. Aunque el Tribunal desechó el caso por tecnicismos, el canciller defendió el fondo, las armas estadounidenses siguen matando mexicanos. [Excélsior](#)

Pepe Grillo destaca: Llevar ante la justicia de su país a las empresas americanas que fabrican y venden armas a los cárteles mexicanos de la droga, hoy considerados por el Tío Sam como grupos terroristas, fue una buena idea que ha dejado dividendos positivos. El caso llegó hasta la Suprema Corte de Estados Unidos y se convirtió en tema de conversación en el Capitolio y en los medios más importantes de ese país. [La Crónica de Hoy](#)

Trascendió señala: Que si alguien está más atento que Elon Musk a las noticias y a las redes sociales para fijar posición, ese es el nuevo embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, quien, tras conocerse que la Corte de su país rechazó una de las demandas de la SRE contra las armerías, apareció con un mensaje en el que destaca la cooperación de ambos países precisamente contra el tráfico de dichas piezas. Por cierto, hoy se reunirá en privado con el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, al tiempo que un grupo plural de legisladores se entrevista en EE. UU. con sus homólogos para hablar sobre las remesas. [Milenio Diario](#)

COLUMNAS POLÍTICAS

Reanudación de la Sesión Permanente del Consejo General del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025. 21.30 hrs. Salón de Sesiones del Consejo General

Cine Debate: Las Sufragistas. 15:00 hrs. Instituto de Física, de la Universidad Nacional Autónoma de México, Salón de Eméritos, Edificio Marcos Moshinsky